

École maternelle publique

Ghislaine ROGERS

Grand Case

Année scolaire 2020-2021



EDITORIAL

Transplantée en 1993 dans des locaux plus grands, l'école est située dans le village de Grand Case qui est une station balnéaire semi-rurale. Elle est proche d'une école élémentaire.

Anciennement appelée maternelle de Grand Case, l'école, depuis septembre 2015, porte le nom d'une institutrice retraitée, Ghislaine ROGERS, qui y a travaillé pendant de nombreuses années.

Depuis 2015, notre école n'est plus classée en Éducation prioritaire. Comme les autres écoles de l'île, elle est composée de familles de milieu socio-économiques modestes, de familles monoparentales et non francophones (anglophones, créolophones et hispanophones). Cependant la majorité des élèves s'exprime en français.

PRÉSENTATION

L'école accueille 175 élèves, de 7h00 à 17h00 (périscolaire de 7h00 à 7h50 et de 16h00 à 17h00). Elle est composée de 8 classes, 1 TPS, 2 PS, 2 MS, 1 MS/GS et 2 GS.

L'école est dirigée depuis septembre 2020 par Jean TODESCHINI, suite au départ à la retraite de l'ancienne directrice.

3 enfants en situation de handicap sont pris en charge, accompagnés de 3 AESH, et dossiers en cours pour 2 nouveaux enfants nécessitant l'assistance d'une AESH.

Le directeur : Jean Todeschini

Email : ce.9710875z@ac-guadeloupe.fr

Tél : 0590 77 39 09

